

Ergebnis Rundenwettkampf Luftgewehr

Den in dieser Saison bisher schlechtesten Wettkampf hat unsere Luftgewehrmannschaft geliefert. Dennoch erreichten wir mit 1439:1334 Ringen einen deutlichen Heimsieg gegen die dritte Mannschaft aus Böttingen.

Stark präsentierte sich Lars Welte. In der Einzelwertung ist er Ringgleich mit 2 weiteren Schützen an der Tabellenspitze. In der Mannschaftswertung ist unsere Mannschaft auf Tabellenplatz drei abgerutscht. Es ist noch nichts verloren. Die Tabellenspitze ist noch erreichbar. Aber einfach wird es nicht.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Lars Welte 373 Ringe

Harald Müller 364 Ringe

Martin Maier 360 Ringe

Elias Leibinger 334 Ringe

Paul Betzler 311 Ringe

Ergebnis Rundenwettkampf Luftgewehr Seniorenrunde

Einen überraschenden 896:893 Heimsieg feierte unsere Seniorenmannschaft gegen einen sichtlich unzufriedenen Gegner aus Böttingen. Die Verstärkung der Mannschaft durch Eberhard Scheffler macht sich bemerkbar. Er erzielte seine persönliche Bestleistung. Das häufige Training zusammen mit Roman Dunkel macht sich positiv bemerkbar. Auch Josef Rettich und Georg Leibinger erzielten sehr gute Ergebnisse. Weiter so! Training jeweils Mittwochs und Freitags!

In der Tabelle bleibt unsere Mannschaft dennoch auf dem letzten Platz.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Roman Dunkel 300 Ringe

Eberhard Scheffler 299 Ringe

Josef Rettich 297 Ringe

Georg Leibinger 295 Ringe

Philipp Schwarz 269 Ringe

Weihnachtsfeier

Die diesjährige Weihnachtsfeier findet am Samstag 16. Dezember um 18.30 Uhr statt. Alle angemeldeten Teilnehmer werden gebeten pünktlich zu kommen.

Allen anderen Schützenkameraden und Kameradinnen, sowie der Bevölkerung von Mühlheim und Stetten wünscht der Schützenverein noch eine schöne Adventszeit, sowie ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest.